

Intercambia Gobierno provincial con barrios y comunidades de Mantua

Categoría: Mantua

Publicado: Lunes, 16 Mayo 2022 08:43

Escrito por Lázaro Boza Boza

Visto: 243



Las autoridades del gobierno en Pinar del Río realizan intercambios con la población de los municipios y la pasada semana, funcionarios y cuadros de su dirección visitaron comunidades, centros administrativos y casos vulnerables de Mantua.

El propósito de los encuentros es fortalecer el vínculo de los servidores públicos con la base, una labor que concretaron en Montezuelo, comunidad del Plan Turquino, en que los funcionarios de la provincia se interesaron por temas como la calidad de los alimentos que reciben los beneficiados por el Sistema de Atención a la Familia SAF y los mecanismos de gestión que garantizan servicios esenciales para esa población.

Otros asuntos analizados, que generan preocupación en los vecinos de esa comunidad, el abasto de agua, la producción agrícola local y sus salarios.

En la Cooperativa, 26 de julio, los visitantes se interesaron por las soluciones locales para las personas vulnerables con problemas de viviendas y la atención que reciben lo de asistencia estatal, por parte de los mecanismos de integración que propician el trabajo comunitario.

Del mismo modo comprobaron la labor de los trabajadores sociales, concedores al detalle de cada persona, cada situación y cada forma de

Intercambia Gobierno provincial con barrios y comunidades de Mantua

Categoría: Mantua

Publicado: Lunes, 16 Mayo 2022 08:43

Escrito por Lázaro Boza Boza

Visto: 243

ayuda brindada en los últimos cinco años.

El intercambio directo con la población y el chequeo a las estructuras de base forman parte de los métodos de trabajo del gobierno para fortalecer el vínculo con los ciudadanos y generar soluciones a los problemas que más afectan la calidad de vida en las comunidades pinareñas.